
シンポジウム相模川河畔林の環境活動「自然環境の保全を考えそして行動へ」 

参加者アンケート（令和元年１２月８日開催 回答者数：２２人〔参加者２７人〕） 

 

【年齢】 

 

 

【シンポジウムを知ったきっかけ】 

 
（その他） 

・参加する団体より 

・メール 

・蔵前会長からの紹介 

・友人から 

・無回答（２） 
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70代～, 6人, 27% 

無回答, 2人, 9% 
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【シンポジウムにお越しになった理由（複数回答可）】 

 
 

【今回のシンポジウムについて、あてはまるもの一つを選択し○を付けてくだ

さい】 

ア 講演会について 

 

イ パネルディスカッションについて 
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無回答, 9人, 41% 



よろしければ、その理由をお聞かせください。 

・藤原先生の講演は環境、生物の多様性が話されて良かった。パネルディスカ

ッション。実際に活動されている方の声が聞けたこと、オーテックジャパン

さんの環境活動に取り組むストーリーも新鮮だった。（ア．非常に満足、イ．

満足） 

・参加者が少ない。広報不足か？（ア．満足、イ．満足） 

・パネルディスカッションの時間をもう少し長くほしかった。（ア．満足、イ．

やや不満） 

・非常に分かりやすい解説を混ぜた説明・講座をありがとうございました。（ア．

満足、イ．無回答） 

・いろいろな場の人が関わることに意味があると思います。直接業務とは関係

なくても。（ア．満足、イ．満足） 

・企業の取り組み、考え方、課題等が分かってよかった。学識者、市民、企業

のパネルを通じて、各々の協働の重要性が改めて認識できた。（ア．満足、イ．

無回答） 

・現状を俯瞰できた。自然の摂理を多様な事例から学ぶことができた。（ア．満

足、イ．無回答） 

・藤原先生のお話で津波の減災効果に言及された箇所は特に参考になりました。

また日本の自然は人間による手入れが重要であることもよく分かりました。

（ア．満足、イ．無回答） 

 

【今後、環境に関する講演会や研修会で、取り上げてほしいテーマを教えてく

ださい（複数回答可）】 

 

（その他） 

・災害時に関わる話をしてほしい。 
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・都市河川を活かし市街地の緑の再生を。 

・自然環境の保全に対する活動事例（少しマニアック、マイナーで取り上げづ

らいか） 

・相模川の自然と人の歴史 

 

【今後、講演会等を開催する場合、参加しやすい日程や時間帯を教えてくださ

い（複数回答可）】 

 

 

【その他、今回のシンポジウムのご感想などがあればご自由にお書きください】 

・良い内容でした。休日なので学生等に参加してほしかった。これからの時代

を生きていく世代を巻き込んでいただけると良いと思います。（私の参加して

いる会の反省を踏まえて） 

・自然環境の取り組みは、市民、行政、事業者等の協力があってこそ。その重

要性を認識できる講座、研修の開催ができたらと思う。 

・シンポの企画ありがとうございました。自分の活動を広げる、活動を継げる

ための力を少しもらうことができました。 

・質問時間をきちんと取っていただいたものは良かったです。こういう市民活

動に対し、行政としての支援は重要です。ぜひ継続してください。 
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